

PRESSEMITTEILUNG



STADT MENDEN (SAUERLAND)

Ansprechpartner/in: Herr Holger Busemann
Abt.: Kulturbüro
Musikschule
Tel.: 02373 390280

11.03.2013

Samba-Percussion in der Städt. Musikschule Menden Projekt startet in Kürze

Die Mendener Musikschule entwickelt zurzeit viele neue Unterrichtsangebote. Wohl das exotischste Angebot darunter ist die Gründung einer Samba-Percussion-Band.

Jugendliche und auch Erwachsene jeden Alters, die Spaß am Rhythmus haben, können sich für diese in der Gründungsphase befindliche Gruppe anmelden. Musikalische Erfahrungen sind nicht Voraussetzung aber auch kein Hindernis für eine Teilnahme. Für die Samba-Band stehen direkt aus Brasilien importierte Originalinstrumente zur Verfügung. Geleitet wird das Projekt von dem Schlagzeuger und Percussionisten Volker Sipplie. Volker Sipplie studierte 1990 bis 1997 Schlagzeug und wirkte seitdem an zahlreichen großen musikalischen Produktionen mit. Er spielt unter anderem im 'Transorient Orchestra' und ist ständig auf der Suche nach authentischen klanglichen Herausforderungen. Für die Samba-Percussion-Band hat er sich eingehend mit brasilianischer Musik beschäftigt und mit namhaften Musikern aus der Samba-Szene zusammengearbeitet. An der Samba-Percussion findet er faszinierend, wie sich aus scheinbar einfachen Einzelstimmen komplexe Rhythmen entwickeln.

Informationen zur Anmeldung gibt es in der Musikschulverwaltung unter der Telefonnummer 9038755 und über menden@musikschule.de.

Stadt Menden (Sauerland)

Neumarkt 5
8706 Menden
Tel.: 02373 903 0
www.menden.de/presse

Pressekontakt

Manfred Bardtke	Hannelore Pifczyk (Stellvertreterin)
Tel.: 02373 903 369	Tel.: 02373 903 302
Fax: 02373 903 386	Fax: 02373 903 386
E-Mail: presse@menden.de	